



No. 311

EL PALMICULTOR

BOLETIN INFORMATIVO DE LA
FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES DE PALMA DE ACEITE - FEDEPALMA
Y DEL CENTRO DE INVESTIGACION EN PALMA DE ACEITE - CENIPALMA

Convenio de concertación para una producción limpia con el subsector de Palma de Aceite

Los Ministerios del Medio Ambiente y de Agricultura y Desarrollo Rural firmaron convenio con FEDEPALMA

De izquierda a derecha aparecen firmando el nuevo Convenio de Concertación los doctores Antonio Gómez Merlano, Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural; Jens Mesa Distingtion, Presidente de Fedepalma, y Eduardo Verrano de La Rosa, Ministro del Medio Ambiente. (Vea completa información en la página 4)



Para todos los palmicultores

Fedepalma informa a los palmicultores del país que la recolección de información de campo para el Censo Nacional de Plantaciones y Plantas de Beneficio de Palma de Aceite culminó en diciembre de 1997, y actualmente se está realizando el procesamiento de dicha información para elaborar los correspondientes resultados estadísticos a ser divulgados posteriormente.

Solicitamos a los cultivadores de palma de aceite y a los productores de aceite de palma *que no hayan sido censados* aún por parte del equipo de Sistemas Especializados de Información S.A. - S.E.I., firma que lleva a cabo esta investigación, comunicarse a la mayor brevedad con la Unidad de Análisis Económico y Estadística de Fedepalma, y así poder programar una visita a su empresa para obtener la información correspondiente.

Agradecemos la colaboración de todos los palmicultores que ya suministraron su información y *solicitamos, nuevamente*, el favor a quienes no han sido censados de comunicarse con nosotros, para así garantizar los mejores resultados en este proyecto.

Indicadores Económicos



Pensando en brindar a los palmicultores cada vez una más completa y oportuna información, El Palmicultor ha decidido ampliar su paginaje y dedicar un mayor espacio a la sección de Indicadores Económicos (páginas 14 y 15). Esperamos que nuestros amables lectores encuentren esta decisión como un paso más de apoyo a los análisis que deben hacer sobre el curso y las perspectivas de nuestra agroindustria.

No sembrar es pecado

La XII Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite celebrada recientemente en Cartagena, nos hace reflexionar con el detenimiento sobre la importancia de este cultivo en el país y en el mundo. El evento tuvo una asistencia superior a 620 participantes en representación de

(Continúa en la página 5)